



ひま丸

東明中学校だより

校訓 明るく すなおで たくましく
生徒会テーマ:挑戦~夢への第一歩 可能性は無限大~
学校テーマ「凡事徹底」



令和5年1月11日 No.16

佐世保市立東明中学校
校長 江頭 正次郎
電話 58-3937

うず潮



新年あけましておめでとうございます

新年あけまして、おめでとうございます。今年のお正月は、3年ぶりに行動制限がないお正月ということで、久しぶりに賑わいのある年始となりました。以前のように親戚の方々と会う機会も多かったのではないのでしょうか。また、天気も例年になく晴天に恵まれ、穏やかな1年のスタートとなりました。

さて、今年はず年末から本校でも風邪症状や体調不良の生徒が増加した関係で、校内放送による第3学期始業式を行いました。今年も干支「卯」にちなんで話をしました。卯年は、十二支の4番目にあたり、芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年と言われています。また、うさぎは跳びはねることから、飛躍をする象徴にもなるとも言われるので、本校生徒も昨年以上に中学校生活を充実させ、何事にもチャレンジして、飛躍の年にするように伝えました。

うさぎ




中学校生活を充実させ、飛躍の年にしよう!

また、3年生は、来週から公立、私立高校入試がスタートします。進路

実現のためにも挑戦し、それぞれが希望する高校への合格を勝ち取るために、体調をしっかりと整え、最善の努力をするよう激励しました。

まだまだ、新型コロナウイルス感染症は減少の傾向が見えませんが、新たな年が充実した1年になるよう、今年も本校教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

第2回定期テストにおける優秀賞、優良賞表彰をしました

優秀賞

年組

あなたは 第二回定期テストにおいて 優秀な成績を収められたので さらに学力向上を祈念し ここに賞します

令和4年12月23日
佐世保市立東明中学校長
江頭 正次郎

優良賞

年組

あなたは 第二回定期テストにおいて 優良な成績を収められたので さらに高みを目指し 努力されることを祈念し ここに賞します

令和4年12月23日
佐世保市立東明中学校長
江頭 正次郎

令和五年が東明中学校生徒にとってよい年であり
ますように



本年度も「定期テストにおける優秀賞、優良賞表彰」を行いました。「優秀賞」をテスト成績で全体の8割程度を超えた生徒に、「優良賞」を全体の7割程度を超えた生徒に対し表彰しています。学習面において授業を集中して受け、復習を行い頑張ったことが点数として表れ、自信につながっている生徒が多くいます。今回は、「優秀賞」、「優良賞」合わせて50名の生徒が表彰されました。定期テストへ計画的に取り組むことが、生徒自身の学力向上となり、将来の進路実現につながっていくことを伝えていきます。